

NUESTRA PAGINA

EXPOSICION FORTIQUE.

Mañana se abre en los salones del Club Central en esta ciudad una Exposición pictórica del malogrado pintor venezolano Leandro César Fortique, desaparecido en mala hora para la vida de nuestro arte.

A propósito de esta Exposición nos complacemos en reproducir la siguiente nota firmada por otro pintor venezolano, escrita sobre la personalidad del artista Fortique:

Leandro César Fortique

Fácil es presentar las cualidades de este malogrado pintor, como fácil es comprender su laboriosa obra, pues entre sus cualidades priva la principal, la ingenuidad. Guiado en sus primeros pasos por nuestro inolvidable Emilio Maury, maestro de ingenua pureza; puro se conservó Leandro y como prueba palpable ahí están las telas que, recopiladas con veneración fraternal, el público podrá apreciar.

No veremos en ellas la pincelada sabiamente reflexionado ni alarde de brusquedad para aparentar engañosa solidez, ni búsqueda de personalidad premeditada en distintos caminos, pues desde su principio hasta sus últimos lienzos, su manera de sentir e interpretar la naturaleza es con el mismo espiritual reposo, a pesar de notarse más conciencia en la composición y más técnica en sus últimos paisajes.

Leandro César Fortique no se dejó sugestionar por las escuelas llamadas rebeldes, que a fuerza de rebeldes son un peligro para la sinceridad, pues las más de las veces empiezan por rebelarse contra el propio modo de sentir y entonces se convierte en arte deportivo, que salta, corre, pero no "llega".

Fortique fué un pintor. Y las obras de este pintor bien estarán siempre, pues en arte no hay belleza que se marchite y en la vida del arte nacional será una página de diáfana pulcritud.

Caracas: Julio de 1931.

Carlos Otero.

CONSULTOR JURIDICO.

Por disposición del señor Presidente de los Estados Unidos de Venezuela ha sido nombrado el señor doctor L. G. Pietri, Consultor Jurídico del Ministerio de Fomento.

PARA MAIQUETIA.

Con el objeto de pasar una amable temporada en el vecino litoral se ausentó para Maiquetia el escritor venezolano señor Rogelio Illaramendy, a quien acompañan su señora esposa e hijos. Nuestra atenta despedida.

NINO ENFERMO.

Es delicado el estado de salud del simpático pequeño Eustorgio Nicolás, hijo del escritor venezolano señor Andrés Pacheco Miranda, de la Redacción de "El Universal". Son nuestros deseos por su pronta reposición.

ENFERMO.

Deseamos la pronta reposición del señor Pedro Moreno Garzón, quien se encuentra enfermo desde hace días.

EXAMENES UNIVERSITARIOS.

Han presentado brillantes exámenes del curso de segundo año de Ciencias Políticas en nuestra Universidad Central los jóvenes estudiantes Guillermo Meneses, Julián Padrón, Gabriel Angel Lovera, Felipe Massiani y Manuel Alvarez Marcano, a quienes enviamos nuestras atentas y afectuosas congratulaciones.

FELIZ ANIVERSARIO.

En cumplido diez años de su feliz unión conyugal los apreciados esposos señor Carlos Eduardo Rodríguez y señora Lilian Acevedo de Rodríguez, cultos elementos de nuestra sociedad, quienes son fundadores de un estimado hogar.

A las muchas felicitaciones que con tal motivo recibieron van unidas las nuestras muy sinceras.

INAUGURACION DE UNA MODERNA ESTACION DE RADIO.

Ayer fué inaugurada en la vecina capital de Aragua la modernísima y adelantada Estación de Radio onda corta, ultrapotente, instalada por el Gobierno Nacional, y lo cual constituye una excelente nota de nuestro progreso.

Esta mencionada Estación tiene condiciones para ponerse en comunicación con las regiones más lejanas del mundo en pocos segundos, conectando a Venezuela con la red radiotelegráfica y radiotelefónica universal.

GRAVEMENTE ENFERMA.

Ha continuado gravemente enferma con delicados quebrantos la gentil dama señorita Bebelá Duarte Peyer, estimado elemento de nuestra sociedad. Formulamos votos sinceros por una total desaparición de sus dolencias.

ATENEO DE CARACAS.

El próximo sábado día primero de agosto, a las 9 p. m. se llevará a efecto en esta ciudad el Concierto Inaugural del Ateneo de Caracas con el concurso del Cuarteto Clásico de Cuerdas "Cuarteto Ríos", quien con un exquisito programa hará su presentación en público.

Este concierto inaugural se efectuará en el local que ocupará el Ateneo, situado de Marrón a Cují (altos) número 43, y será exclusivamente para sus socios.

Las tarjetas personales para los señores socios serán repartidas oportunamente.

EN EL EXTERNADO DE SAN JOSE DE TARBES.

Ha presentado brillantes exámenes de cuarto grado en el Externado de San José de Tarbes la inteligente educanda niña María Enriqueta Condado, quien alcanzó altas calificaciones en sus diferentes exámenes.

Al felicitarla lo hacemos extensivo hasta sus señores padres.

RECITAL DE LYDIA DE RIVERA.

A petición de varias distinguidas damas de nuestra culta sociedad la exquisita artista cubana señorita Lydia de Rivera dará hoy sábado 25 de los corrientes a las 5 y 15 de la tarde un concierto en el Teatro Municipal, para el cual se ha elaborado un variado programa.

Al registrar esta nota cultural enviamos a la artista cubana nuestros deseos porque sume un nuevo éxito a los ya obtenidos en nuestra capital.

SALUDO.

En breve llegarán a esta ciudad procedentes de Maracaibo el señor doctor Pedro José Rojas, su señora esposa Cristina García Izquierdo de Rojas, su apreciada familia y sus sobrinas las señoritas Carmen Teresa y Eulalia Blanco García. Anticipamos nuestras saluciones de bienvenida.

CONCIERTO.

Ayer en la Escuela de Música y Declamación se verificó el anunciado Concierto preparado por el Profesor Medina y sus discípulos, el cual se rigió de acuerdo con variado programa, estrenándose al final la "Danza de Caroní", brillante producción sobre motivos nacionales del maestro Medina.

Todos estos números merecieron el aplauso del selecto auditorio que concurrió, haciéndose los mejores y halagadores comentarios acerca del mencionado Instituto y su competente Dirección.

PRIMERA COMUNION.

Han recibido su Santa Comunión en esta ciudad en la Santa Capilla los siguientes niños, a quienes enviamos congratulaciones y felicitaciones por este acto piadoso de su vida: Gustavito Vollmer Herrera, Guillermo Machado Gómez Velutini y las niñas: Carmen Luisa y Cecilia Pérez Matos; Lolita Brandt Pérez Melo; Josefa y Tubinia Mendoza Páez Pumar; Nena Zuloaga de las Casas; Mercedes Valladares de Castro; Mercedes Machado Gómez Velutini y Dilia Dupouy.